

mente cuando nos afectan en los períodos en que el ritmo del crecimiento es normalmente acelerado.

### EUGENIO PITTARD

Presidente del Instituto Internacional de Antropología.

Octubre 1938.—Trad. e. j. r.

\*  
\* \*

La gracia de los griegos, su espíritu humano, su culto a la belleza, a una belleza completa, hecha de medida y de armonía, son cosas que cada día se alejan de los deportes modernos. El atleta griego era un joven de gimnasio y el gimnasio era una escuela de filosofía. Exhibir la juventud era exhibir el equilibrio entre el cuerpo y el espíritu. Ahora se exhiben fenómenos y los fenómenos no tienen nada de humanos. Tener un tórax de orangután y una cabeza que sólo sea sensible a las advertencias de una especie de instinto, el instinto de la victoria, es cosa, en verdad, no sólo inhumana, sino infrahumana. Y cobijarse bajo el prestigio de la belleza y de la armonía griegas para estas cosas, es burlarse de sí mismo.

J. GUIZA Y ACEVEDO